

Basket-ball/NBA

Philadelphie envoie un signal fort

AFP

Los Angeles/États-Unis

PHILADELPHIE a frappé fort dimanche : les Sixers ont décroché leur qualification pour les play-offs NBA, en s'imposant sur le parquet de Milwaukee (130-125) malgré les 52 points de Giannis Antetokounmpo.

Cela sera peut-être l'une des affiches des demi-finales de la conférence Est en mai prochain.

C'est déjà devenu l'un des matches les plus spectaculaires de la saison régulière.

Les Sixers, porté par Joël Embiid, ont contrarié la meilleure équipe de NBA dans sa salle malgré le récital d'Antetokounmpo.

Le choc entre le pivot camerounais et l'aïlier grec, deux phénomènes aux qualités physiques hors-normes et à la confiance XXL, a été de toute beauté. Antetokounmpo a livré l'un des meilleurs matches de sa carrière avec un nouveau record personnel de points, 16 rebonds et un impressionnant 19 sur 21

aux lancers francs.

Mais cela n'a pas suffi à stopper Embiid et l'impressionnante puissance offensive des Sixers.

Embiid a marqué 40 points et capté 15 rebonds. Jimmy Butler et JJ Redick ont ajouté respectivement 27 et 19 points.

"C'est un joueur difficile à stopper, il joue dur, il défend bien", a admis Antetokounmpo à propos du pivot de Philadelphie.

L'intéressé ne cachait pas sa satisfaction: "Les Bucks sont la meilleure équipe NBA, ils sont leaders de notre conférence et il fallait qu'on envoie un message fort", s'est-il félicité.

Houston en forme

L'absence de Malcolm Brodgon (15,6 pts par match) a coûté cher aux Bucks qui ne sont pas sûrs de retrouver d'ici la fin de la saison leur meneur, blessé au pied droit.

Milwaukee reste leader de la conférence Est avec le meilleur bilan de NBA (52 v-18 d), mais traverse une période délicate avec quatre défaites sur leurs huit derniers matches.

Philadelphie est 3e après 45e victoire en 70 matches.



Photo : STEVEN M. FALK / Staff Photograph

Joël Embiid a porté les Philadelphia Sixers jusqu'aux play-offs 2019.

La dauphin de Milwaukee, Toronto, s'est incliné 110 à 107 à Detroit, entraîné par son ancien coach Dwane Casey, malgré les 33 points de Kawhi Leonard.

Autre prétendant au titre en forme, Houston: les Rockets se sont imposés 117 à 102 face à Minnesota.

James Harden, diminué par une douleur cervicale, a été limité à 20 points, mais

Chris Paul a fini meilleur marqueur de la rencontre avec 25 points, dont six paniers à trois points.

La franchise texane qui a remporté neuf de ses dix derniers matches, reste 3e à l'Ouest (44 v-26 d).

La fin de saison des Lakers vire au cauchemar. Ils se sont inclinés (124-123) au Madison Square Garden face aux New York Knicks, la plus mauvaise

équipe du Championnat 2018-19.

L'affront fait à "King James"

Ils ne sont pas encore officiellement éliminés de la course aux play-offs (11e, 31 v-39 d), mais ils accusent désormais neuf victoires de retard sur la 8e place, la dernière qualificative pour la phase finale.

Les coéquipiers de LeBron James menaient pourtant

de six points (122-116) à deux minutes de la fin du temps réglementaire, mais les Knicks ont alors profité de fautes personnelles à répétition pour les doubler.

Tout un symbole, "King James" pouvait donner la victoire à son équipe sur la dernière possession de balle, mais le triple champion NBA s'est fait contrer par Mario Hezonja.

C'est peu dire que la superstar des Lakers vit mal cette fin de saison décevante, alors qu'il était venu à Los Angeles pour redonner aux Lakers leur gloire passée.

"On a laissé échapper la victoire et ça m'énerve de ne pas avoir fait assez pour faire gagner mon équipe. Mais quelle est la différence entre notre bilan et le leur? Nous sommes deux équipes qui ne participeront pas aux play-offs", a-t-il asséné.

Rien décidément ne va pour James: il a raté onze tirs sur 15 tentés dans le 4e quart-temps, soit son plus mauvais rendement sur une période depuis ses débuts NBA.

Tennis/Indian Wells

Bianca Andreescu prend date

AFP

Indian Wells/États-Unis

ENCORE inconnue du grand public début 2019, Bianca Andreescu est la nouvelle sensation du tennis féminin après son titre à Indian Wells, qui la place dans le sillage des plus grandes joueuses de l'histoire.

A 18 ans, elle a déjà fait aussi bien, ou presque, que la reine Serena Williams.

Andreescu est en effet, comme son aînée, un phénomène de précocité.

En battant en finale l'Allemande Angelique Kerber 6-4, 3-6, 6-4, elle est devenue la deuxième joueuse

après Serena Williams à remporter le tournoi d'Indian Wells à sa première participation.

L'Américaine avait 17 ans et quatre mois lorsqu'elle a remporté le titre 1999, mais la nouvelle championne d'Indian Wells est la première bénéficiaire d'une invitation ("wild-card") à aller jusqu'au bout.

Son début d'année a de quoi donner le tournis: 178e mondiale fin 2018, elle est depuis lundi 24e au classement WTA.

Finaliste à Auckland en janvier, demi-finaliste à Acapulco en février, elle s'est offert l'un des titres les plus prestigieux du circuit, mais garde les pieds sur terre.

"Il y a tout juste un an je

souffrais au niveau de mon tennis et de la condition physique", rappelle Andreescu, née au Canada de parents roumains.

Avec sa maîtrise technique et son potentiel physique, la première Canadienne à remporter un WTA Premier (les tournois les plus importants après les Grands Chelems) peut viser encore plus haut et très rapidement dans une hiérarchie féminine en perpétuel mouvement.

"On a de grandes ambitions, car elle a un super talent. Elle a un tennis vraiment complet, mentalement c'est une guerrière, elle n'a pas peur, elle y va dans les moments importants", souligne son entraîneur Sylvain Bruneau.

"Mais il y a plein de choses

à améliorer", prévient-il. Passée par le Centre national de la Fédération canadienne à Montréal, comme les autres prodiges Denis Shapovalov et Felix Auger-Aliassime, celle qui a signé sa 28e victoire de l'année, plus qu'aucune autre joueuse cette saison, a franchi un cap fin 2018.

L'exemple Osaka

"Côté maturité, elle a beaucoup progressé dernièrement, parce que l'année dernière on trouvait qu'au contraire elle avait des progrès à faire sur ce plan", observe le Français Nicolas Perrotte, le préparateur physique qui la suit. "Elle a une belle marge de progression physique quand on sait que la +maturité physique+, c'est autour de 24 ans, mais

Bianca est déjà super explosive, super rapide et dispose d'une bonne science du jeu", se réjouit-il.

La Canadienne, supportrice acharnée de l'équipe NBA des Toronto Raptors et adepte de la méditation depuis l'âge de... 13 ans, peut s'inspirer du parcours de celle à qui elle a succédé au palmarès à Indian Wells.

Comme elle, la Japonaise Naomi Osaka, alors âgée de 20 ans, avait remporté en 2018 le premier titre de sa carrière dans le tournoi californien.

Elle s'est depuis adjugée deux titres du Grand Chelem (US Open 2018 et Open d'Australie 2019) et a pris le fauteuil de N.1 mondiale.

"Ce qu'elle a accompli est incroyable", reconnaît Andreescu.

"Mais je ne veux pas encore penser au futur, je veux savourer ce titre, je ne considère pas que ce titre m'était dû. On ne sait jamais ce qui peut se passer dès la semaine prochaine", rappelle-t-elle.

A peine redescendue sur terre, un nouveau défi l'attend dès mardi ou mercredi à Miami où elle retrouvera au premier tour Irina-Camelia Begu, comme à Indian Wells.

La Roumaine, qui a mené 3-1 dans le 3e set, avait bien failli la faire trébucher et anéantir ce qu'Andreescu a présenté dimanche comme "un conte de fées".

Football/Argentine/Matches amicaux

Messi a rejoint la sélection à Madrid

AFP

Madrid/Espagne

LA star argentine Lionel Messi, auteur d'un triplé avec le Barça à Séville contre le Betis (4-1) dimanche en Liga, a rejoint la sélection argentine lundi à Madrid, avant les matches amicaux contre le Venezuela et le Maroc.

Leo Messi est arrivé à la mi-journée à l'hôtel de l'Al-

biceleste, au nord de Madrid, selon des images diffusées sur le compte Twitter de la sélection argentine. Cet après-midi, les Argentins se rendront au centre du Real Madrid, où ils effectueront leur premier entraînement.

Dimanche, pour la 28e journée du Championnat d'Espagne, Messi "pichichi" de Liga avec 29 buts, a expédié un coup franc dans la lucarne (18e), catapulté au fond une talonnade de Luis



Photo : REUTERS/L'Union

Suarez (45e+2) et inscrit un but incroyable, sorte de lob tendu et tout en toucher, entré avec l'aide de la

Lionel Messi va retrouver l'Albiceleste pour les deux matches amicaux à venir contre le Venezuela et le Maroc.

transversale (85e). Il a aussi trouvé le poteau (90e+3).

Messi, qui revient avec l'équipe nationale pour la première fois depuis la Coupe du monde en Russie en 2018, esrt retenu pour les deux matches amicaux, contre le Venezuela le 22 mars à Madrid (au Metropolitan de l'Atletico) et le Maroc le 26 mars à Tanger, en vue de la Copa América, qui se tiendra au Brésil du 14 juin au 7 juillet.